



# MIRADA A LA REALIDAD

## Segunda Asamblea

En poco tiempo hemos estado convocadas a dos Asambleas. Después de entregarnos las Opciones Congregacionales y presentado el camino que intentaremos recorrer nos disponemos a ver nuestra realidad, la de nuestro entorno, la de nuestro mundo. En esta Asamblea analizamos nuestra realidad desde la Memoria Informativa presentada en el XXIII Capítulo General.

Previamente, habíamos pedido a los laicos Ma. Carme Maltas y Xavier Llorens que nos hicieran una lectura crítica de las Opciones, leídas desde una mirada externa a nosotras mismas.

Ma Carme Maltas se centra en el texto de Jn 12,1-13, las Bodas. Xavier, extrae de las Opciones las palabras que recogen nuestro compromiso, nuestro caminar, reafirmando que son las de siempre pero hace una lectura desde nuestro hoy. Nos habla "de enseñar y curar", de espiritualidad, de LA PALABRA y de su importancia para nosotr@s en la vida de cada día, de hogar, de dialogo "inter", de oración, de ser mujeres, de tolerancia, solidaridad, vida, formación de los jóvenes, del derecho de las personas, de compartir, de voluntariado, de libertad, de apertura, de estar atentas a las necesidades, de la riqueza y dificultad que comporta la pluriculturalidad, de la necesidad de estar atentas, de la confianza, interiorización, gozo...

Ma. Carme nos sitúa en la fiesta de las Bodas. Enumera la cantidad de aspectos que tenemos que preparar y las manos que tienen que trabajar para que las BODAS sean una gran Fiesta. Por encima de todo una tiene que prepararse, supone quererlo y decir SÍ al compromiso de Dios con las personas.



Reafirmar el compromiso aquí y ahora teniendo, como María, los ojos y los oídos bien abiertos para ver el dolor y las necesidades de nuestro entorno, para poder compartir, para poder rezar.

Si no es con nuestros hermanos, ¿qué podemos rezar?

Nos habla, también de que no podemos ir solas a las Bodas, en las Bodas hay muchos invitados "diferentes" algunos desconocidos para nosotras mismas, pero todos hemos sido invitados y la fiesta es para gozarla y compartirla. La diversidad nos enriquece y requiere un esfuerzo para ir alcanzando el compromiso en este mundo tan diverso, tan cercano y tan lejano.

En este momento he nombrado cuatro pinceladas de las exposiciones, no son un resumen, faltan muchos aspectos por nombrar; solo quiere ser un recordatorio que nos refresque alguno de los detalles y que nos ayude a tener presentes nuestras Opciones.

Agradecemos a Ma Carme y a Xavier, sus exposiciones, reflexión personal y aportaciones.



Después de estas exposiciones y diálogo abierto, se proyecta la Memoria Informativa presentada por la Provincia en el Capítulo General.

Vemos reflejada nuestra situación personal, nuestra proyección en la misión, las dificultades que tenemos y el caminar provincial que juntas vamos haciendo. El diálogo abierto nos ayuda a ir aterrizando todas estas situaciones.

Volvemos a casa ilusionadas, con el deseo de continuar proyectando nuestra acción, viviendo con gozo y esperanzas en camino, esta etapa Pre capitular.

Lucia Peñacoba